
 

 

 

 

 

ASSEMBLÉE PUBLIQUE DE LA STTR 

27 septembre 2023 

 

QUESTIONS-RÉPONSES DES CITOYENS 

 

 

 
Question 1 (Mme France Lavoie pour Claire Normandin et Robert Toutant)  

 

Mme Lavoie, au nom de Mme Normandin et de M. Toutant demande un dédommagement pour ne pas 

avoir délivré de service comme prévu le 18 septembre 2023. 

 

M. Byette mentionne que la STTR fera enquête sur les évènements et qu’un retour sera fait par la 

suite. 

 

 

Question 2 (Mme France Lavoie)  

 

Mme Lavoie demande s’il est possible d’avoir à bord des autobus, les trottinettes électriques ou les 

mono-roues. 

 

M. Dupuis mentionne que s’ils sont électriques, sans moteurs et transportables dans les mains, celles-

ci sont admises dans les autobus.  Les équipements à essences ne sont pas permis. 

 

Question 3 (Mme France Lavoie)  

 

Mme Lavoie demande si des stationnements incitatifs, comme à Québec, ont déjà été envisagés à 

Trois-Rivières. 

 

M. Dupuis indique qu’à la suite d’analyses faites conjointement entre la ville et la STTR, il n’est pas 

avantageux, pour le moment de garer sa voiture en périphérie et de prendre l’autobus. La circulation 

fluide et les stationnements disponibles sur les lieux de travail et au centre-ville ne favorisent pas 

l’utilisation de stationnement incitatif. 

 

Question 4 (Mme France Lavoie)  

 

Mme Lavoie demande si le transport pourrait être gratuit ou à prix réduit aux heures de pointe. 

 

M. Byette mentionne que pour le moment, ce genre de tarification n’est pas envisagé. Une réduction 

de prix amènera une réduction de revenus et les citoyens devront collectivement compenser ce 

manque à gagner. 

  



 

 

Question 5 (M. Alexandre Lemerise)  

 

M. Lemerise demande à M. Byette ce qu’il voulait dire par bonifier les services de la STTR lors de 

l’entrevue faite à Radio-Canada. 

 

M. Byette indique qu’il faisait référence au fait qu’une augmentation de service nécessiterait des 

investissements de la part des différents paliers gouvernementaux. 

 

 

Question 6 (M. Alexandre Lemerise)  

 

M. Lemerise aimerait savoir quand la STTR recevra les premiers autobus électriques. 

 

Il est mentionné que les premiers autobus pour le transport urbain devraient arriver au printemps 2024. 

 

 


